

UNIVERSIDAD VERACRUZANA

CENTRO DE INVESTIGACIONES TROPICALES

El **Centro de Investigaciones Tropicales** se complace en invitar a la comunidad estudiantil y académicos a la conferencia del seminario institucional del ciclo 2019

Seminario

PRESENTA

Fecha / Hora	Ponente	Nombre del Seminario
Jueves 14 de febrero, 12:00 hrs	David Chacón-Castillo, Scarlett García-Ortiz, Jesús Alejandro Ríos-Solís y Norberto Ignacio-Ruiz Alumnos de la Maestría en Ecología Tropical	“Megaproyectos en México, una mirada analítica”
13:00 - 13:40 hrs		Café científico con nuestro ponentes

Resumen y reseña curricular del ponente

El megaproyecto del Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México (NAICM) fue diseñado considerando la demanda creciente del tráfico aéreo en el actual aeropuerto de la Ciudad de México. En 2018 por primera vez, un megaproyecto fue colocado en el centro de la atención pública. El presidente electo Andrés Manuel López Obrador promovió la realización de una controvertida consulta abierta cuyo resultado fue la negativa a la construcción del NAICM. El análisis que se presenta, realiza una reflexión crítica de los megaproyectos en países biodiversos, recopilando información obtenida de los reportes técnicos y académicos existentes, de los medios informativos y de las voces a favor y en contra, la mayoría centradas en los beneficios y pérdidas económicas y socio-ecológicas.



Jueves 14 de febrero de 2019

A partir de las 12:00 Hrs.

Sala de Usos Múltiples

Centro de Investigaciones Tropicales

Universidad Veracruzana

Después de la conferencia invitamos a estudiantes e investigadores a participar en un **“café científico”** en donde en un ambiente informal se podrá entablar el diálogo académico con los ponentes.